

Protokoll noon.ch Meeting

29. Juni 2021



Teilnehmer:

anwesend: Klaus Glashoff (Sitzungsleitung), James Glattfelder, Doris Eckstein (Protokoll), Nicole Steiner (ab 19.30), Eveline Ryser, Ralf Mock (Gast)

Traktanden zur heutigen Jahresversammlung (29.06.2021)

1. Protokoll der Jahreshauptversammlung 2020
2. Jahresbericht 2020
3. Jahresrechnung und Entlastung des Vorstands
4. Wahl des Vorstandes und des/der Präsidenten/in für das Jahr 2022
5. Ergänzung der Vereins-Statuten (s. unten)
6. Jahresprogramm 2021
7. Zustand der Projekte in Corona-Zeiten
8. Budgets Vidya Ratna und Ugda Suraj (Nagla)
9. Die noon.ch - Website
10. Das Projekt "Kids and Kamerads"
11. Wahl eines neuen Ambassadors
12. Verschiedenes incl. Pendenzen

Vorschlag zur Ergänzung der Statuten in Art. 2:

'Der Verein verfolgt nur gemeinnützige Projekte. Den Mitgliedern des Vereins können keine finanziellen oder andere wirtschaftlichen Vorteile zukommen.'

Der Verein setzt 100% der Spendengelder für den Bestimmungszweck (s. Abs. 1) ein. Etwaige Verwaltungskosten werden durch gesondert deklarierte Zuwendungen (Gönner- und Mitgliederbeiträge, s. Art. 22) finanziert.

Volle Transparenz der Finanzen: Alle Einnahmen und Ausgaben werden auf der Website des Vereins <https://noon.ch> dokumentiert.'

Begründung: Die drei obigen zusätzlichen Absätze in Art.2 geben das Selbstverständnis des Vereins wieder. Diese Sätze sollten – auch wenn es sich wie beim zweiten neuen Absatz um eine Kurzfassung von Art. 22 handelt, an vorderster Stelle stehen. Dies kann von Bedeutung sein, wenn wir versuchen, Spenden von Firmen und anderen Organisationen zu gewinnen, denn kaum jemand hat Zeit und Lust, sich die Statuten ganz durchzulesen!

Beginn der Sitzung 19.00

Klaus begrüßt die Mitglieder und unseren Gast Ralf Mock.

Ralf hat für uns eine Analyse der Website erstellt.

1. Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2020 wird einstimmig angenommen.
2. Der Jahresbericht 2020 wird einstimmig angenommen.
3. Jahresrechnung und Entlastung des Vorstands: Die vom Kassier (James) vorgelegte Bilanz und die Jahresrechnung 2020 werden einstimmig angenommen. Dem Vorstand 2020 wird einstimmig Entlastung erteilt.
4. Wahl des Vorstandes und des/der Präsidenten/in für das Jahr 2022:

Der jetzige Vorstand Klaus Glashoff zum Präsidenten, Eveline Ryser zur Vizepräsidentin und James Glattfelder zum Kassier wird einstimmig für ein zweites Jahr gewählt. Die Gewählten nehmen die Wahl an.

Protokoll noon.ch Meeting

29. Juni 2021



5. Ergänzung der Vereins-Statuten:

Die vorgeschlagene Änderung der Statuten wird nach kurzer Diskussion einstimmig angenommen.

6. Der Präsident erklärt als sein Jahresprogramm 2021:

1. die Projekte in der Coronazeit, 2. die Website und 3. die Werbung für noon.ch

7. und 8. Die beiden Traktanden werden zusammengefasst und Doris berichtet. Alle unser LCs sind immer noch geschlossen.

Arpana von CFH sagt, dass in Delhi die dritte Welle erwartet wird und die Schulen und die LCs weiterhin geschlossen bleiben. Die Schulen versuchen sich mit online Unterricht, der in den Slums südlich von Delhi nicht wirklich klappt. Die Kinder haben nur zeitweise das Familien-Mobiltelefon zur Verfügung, die Internet Verbindung ist schlecht und die Wohnverhältnisse sehr begrenzt. Wir unterstützen die LCs und die Lehrerinnen weiterhin, um öffnen zu können, wenn die Kinder wieder raus dürfen. Die Lehrerinnen, die in der Nähe der LCs wohnen, sind mit den Kindern in Telefonkontakt, geben Arbeitsblätter, Ernährung, Masken und Desinfekt aus. Arpana von CFH hat noch einen Teil unserer Spenden vom letzten Jahr. Sie wird später einen Budgetantrag stellen.

Mala von Sadrag in Noida (Uttar Pradesh) will die LCs des Projektes Ugta Suraj wie für die Schulen vorgesehen am 1. Juli vorerst für 20 Kinder öffnen.

Eveline beantragt für die Zeit Juli 2021 bis März 2022 das von Mala erfragte Ugta Suraj Budget LC Nagla INR 166500 / 2150 CHF.

Der Vorschlag wird einstimmig angenommen.

Wir Mitglieder gehen davon aus, dass weitere Spenden für Ernährung notwendig sein werden.

Die Kinder des Vidya Ratna Projekts der Noida Public School sind seit März 2020 im Online schooling via Zoom. Wir haben im letzten Jahr für alle ein Mobiltelefon gespendet, damit sie regelmäßig am Unterricht teilnehmen können. Darüberhinaus stellten wir Spenden für Tuitions, die auch in Coronazeiten in kleinen Gruppen stattfinden durften, zur Verfügung, um Schulabbrüche zu vermeiden. Die Abschlusssexamen der vier Schüler der Klasse 12 wurden dreimal verschoben und zuletzt aufgehoben. Die Noten werden entsprechend der Jahresleistungen gegeben. Eine Schülerin muss wiederholen, ein Junge hat, nachdem der die Klasse wiederholen sollte, in der NPSchool abgebrochen.

Doris beantragt für die Zeit April 2021 bis März 2022 eine Vidya Ratna Abschlagszahlung von INR 170.000 / 2200 CHF. Die Abschlussrechnung erfolgt, nachdem die Rechnungen und Notenlisten vorgelegt werden.

Der Vorschlag wird einstimmig angenommen.

9. Unsere Website ist nicht 'up to date' und soll mit Word Press neu aufbereitet werden. Die Hamburger Fotografen und Werbefachleute Alexandra und Volker wollen unsere Website in Word Press erstellen. Ralph hat die noon.ch Website analysiert und uns vorgestellt. Die schriftliche Version ist in unserem Verteiler.

Protokoll noon.ch Meeting

29. Juni 2021



10. Das Projekt "Kids and Cameras":

Klaus berichtet über unseren Besuch bei Alexandra und Volker Wäsch in Hamburg, die während zwei Jahren das Projekt 'Kids and Cameras' bei CFH durchgeführt haben. Den ersten Entwurf des Projektkonzepts, für das Klaus Spendengelder bei Stiftungen einwerben möchte, haben alle Vereinsmitglieder zur Begutachtung erhalten.

Die Mitglieder beschliessen:

1. Das Einwerben von Spenden über noon.ch für das Projekt 'Kids and Cameras'
2. Wir wollen Arpana und Amit von CFH bei dem Konzept einbinden
3. Das Konzept kann nach Fertigstellung per Umlaufbeschluss beschlossen werden.

11. Nicole hat die Anschreiben an die noon.ch - Ambassadoren verschickt.

Die Mitglieder sind einverstanden, dass unser ehemaliges Mitglied Adrian Plattner vom Vorstand als Ambassador angefragt wird. Nicole wird Adrian schreiben.

12. Verschiedenes incl. Pendenzen

James ist sicher, dass jetzt die mailings mit Berichten an unsere Spender richtig funktionieren.

Klaus berichtet, dass er jetzt den von James gewünschten zweiten Bankzugang zum noon.ch - Konto erhalten hat.

Klaus und Doris haben noch keinen Kontakt zu René wegen des Firmenmarketings aufgenommen. Der Text dafür soll erst im September fertig sein.

Eveline berichtet über ihr Gespräch zum Thema 'Influencer' mit dem Mitarbeiter von René. Das Thema ist für alle Mitglieder neu und schwer verständlich. Eveline wird in Kürze ein weiteres Gespräch dazu führen und uns berichten.

Der langjähriger noon.ch Spender Herr Riedo hat angeregt, Trauerkarten für noon.ch zu entwerfen. Nach kurzer Diskussion entscheiden wir uns für eine Karte für diverse Anliegen. Doris will versuchen, eine Karte mit noon.ch - Logo und WEB-Adresse in 2xDIN A 6 zu entwerfen.

Eveline wird als Vize den Jahrevent von noon.ch im kleinen Kreis für September planen.

Zum nächsten Meeting zusammen mit dem Jahrevent wird James einladen.

Pendenzen:

- James lädt zum nächsten meeting und Jahrevent im kleinen Kreis ein.
- Eveline organisiert den Event
- Klaus setzt den Beschluss über die Änderung der Statuten um
- Eveline und Doris reichen bei James den Transfer von noon.ch an ihre Projekte ein.
- Nicole verfolgt den Rücklauf der Aktion Ambassador
- Die Mitglieder geben ihr feedback an Ralf über den Schwerpunkt der Website
- Klaus koordiniert die Erstellung der neuen Website
- Klaus berichtet uns über den Fortschritt des noon.ch-Projekts mit 'Kids and Cameras'
- Klaus und Doris erstellen den Text für das Kundenmarketing mit René
- Eveline berichtet weiter über die Fortschritte beim Influencer-Marketing